### **■** DÉPARTEMENT

# Fraternité Catalogne Croatie mobilisée pour la région de Petrinja

L'association Fraternité Catalogne Croatie se mobilise suite à un tremblement de terre dans la région de Petrinja, en Croatie.



Le président de l'association. (DR)

En été 1991, la guerre a commencé sur le territoire croate. « Notre premier voyage date de Noël de la même année. Avec un véhicule permis B, nous avons apporté médicaments, nourriture, vêtements,

produits de première nécessité dans la région de Zagreb où nous avions un point de chute. Dès 1992 nous avons créé l'association Fraternité Catalogne Croatie afin d'élargir nos possibilités d'aide », rappellent les responsables de l'association Fraternité Catalogne Croatie.

# Séisme de 6,2 sur l'échelle de Richter

« Nous avons été sollicités dernièrement par la région de Petrinja (à 60 km de la capitale Zagreb), qui a connu un séisme de 6,2 sur l'échelle de Richter. Cette secousse a été suivie de répliques qui durent encore, poursuivent les membres de Fraternité Catalogne Croatie. 40 000 maisons ont été touchées, 20 000 seront à détruire,

car devenues inhabitables. C'est une région agricole et pour ne pas laisser leurs animaux, après le séisme, les gens ont dormi dans leurs voitures. »

#### « L'hiver est rude »

À l'heure actuelle. « des containers sont arrivés pour remplacer les maisons détruites. Mais ces personnes ont beaucoup de difficultés pour subvenir aux besoins essentiels. L'hiver est rude. Nous souhaitons apporter notre petite pierre aux édifices à reconstruire. » C'est pourquoi « nous vous sollicitons pour nous aider. Nous comptons partir dans les prochains jours et nous voudrions pouvoir remettre un chèque à la Croix-Rouge locale qui se chargera de la distribution. »

### **PIA**

## Des travaux rue de la Procession et devant l'église



L'équipe de « Chato » en plein travail. (Crédit photo : D. R.)

Récemment, l'équipe de « Chato » de la municipalité est passée rue de la Procession et devant l'église pour effectuer des petits travaux d'entretien, notamment re-sceller la borne amovible de cette rue afin de

permettre un libre accès aux piétons, de revoir les caniveaux. L'accès devant rester libre devant l'église afin de faciliter le déroulement et la célébration des offices religieux.

Jk

### **PERPIGNAN**

## Le club d'échecs vise les scolaires



Le club d'échecs Les Rois de la Têt lors d'une intervention en milieu scolaire. (Crédit photo : D. R.)

Le club d'échecs de Perpignan Les Rois de la Têt a dévoilé ses objectifs concernant les scolaires pour la saison 2021/2022.

Pour le dub, il s'agit de poursuivre et pérenniser la démarche en la consolidant sur des durées qui recouvrent la saison scolaire, améliorer la synergie avec le projet éducatif des enseignants en partenariat avec l'Académie, commencer à établir des filières dans les collèges, notamment ceux reliés aux écoles déjà impliquées.

Et bien entendu développer une offre de tournois jeunes réguliers (déjà

prévus cette saison, mais stoppées par la fermeture généralisée des salles) qui permettront aux enfants souhaitant poursuivre l'activité en extra-scolaire de mettre un pied dans le monde des rencontres échiquéennes et, pourquoi pas, pour les plus enthousiastes, d'envisager de rejoindre les Rois de la Têt ?

### En bref

#### Unité catalane dénonce des « murs honteux »

« Les murs honteux formés par des éléments de béton qui barrent cinq routes transfrontalières vont-ils encore rester en place longtemps?, s'interroge Unité catalane. L'initiative du préfet des Pyrénées-Orientales de couper ces axes routiers, et particulièrement celui de la route reliant le Haut-Vallespir et l'Empordà par Costoja et Maçanet-de-Cabrenys, seul axe de liaison entre ces comarques voisines et sœurs n'est pas à porter à son crédit. »

Pour le parti politique, « l'argumentation du préfet ne tient pas et surtout ne peut pas justifier cette décision de fermeture : empêcher l'immigration dandestine et le trafic de drogue ! Que les services de police et des douanes fassent leur travail pour ça, ce n'est pas aux populations riveraines d'en subir les conséquences. »

Unité catalane appelle « à la formation d'un collectif ample, citoyen et associatif, avec l'appui des élus responsables des deux côtés de la frontière, pour nous mobiliser et demander fermement le rétablissement immédiat de la liaison Costoja/Maçanet-de-Cabrenys ».



02 99 32 87 50